SALUDA 'X RUTA DE INVIERNO' DEL CLUB TALAVERA COMPETICIÓN

Como alcalde me dirijo a todos los talaveranos amantes del mundo del motor para transmitiros nuestra enhorabuena por la organización, por décimo año, de esta Ruta de Invierno que llega a las carreteras de nuestra comarca en una apasionante competición de regularidad.



Un año más aprovecho estas líneas para felicitaros por vuestra singladura y os hago llegar nuestra enhorabuena por la consolidación de un proyecto deportivo que hoy se ha convertido en una realidad con un ambicioso calendario de actividades.

Talavera ha conseguido, gracias a la dedicación de organizaciones como la vuestra y a la colaboración del Ayuntamiento ser una referencia en la celebración de pruebas deportivas relacionadas con el mundo del motor.

Vuestra experiencia, compromiso y dedicación son garantías de éxito para todas aquellas pruebas y eventos con los que colmáis la demanda de los cientos de apasionados del motor que tiene Talavera y su comarca.

Por último, quiero dar la bienvenida a todos los pilotos, copilotos y equipos que se van a dar cita en la X Ruta de Invierno "Memorial Luis Rubio" para invitarles a conocer la hospitalidad de nuestros vecinos, y animarles a conocer la oferta patrimonial, gastronómica, de ocio y cultural de nuestra comarca.

JAIME RAMOS TORRES
ALCALDE DE TALAVERA DE LA REINA